

„glücklich seyn,“ sagte sie; „Ach ich lernte  
 „den Kummer erst kennen da ich aufhörte  
 „das Erstere zu seyn!“

Als Madame de la Tour das Wochenbett verließ, sin en die kleinen Wohnsitz an, durch die Bemühungen die ich darauf verwandte, besonders aber durch die fleißige Arbeit der beiden Schwarzen, einigen Werth zu bekommen. Margarethens Diener war ein schwarzer Tolof, mit Namen Domingo Obschon bejährt, war er noch stark, hatte Erfahrung und einen gesunden Verstand. Ohne Unterschied baute er das Feld beider Bezirke und besäete es mit demjenigen Gesäme welches dem Boden am besten entsprach. Auf das mittelmäßige Land säete er Hirse und Mais; auf das gute, etwas Waisen; in den morastigen Boden, Reis; an den Fuß der Felsen, Melonen, Kürbisse und Gurken. An trocknen Orten pflanzte er Kartoffeln, die da sehr wohlschmeckend werden; auf den Höhen Baumwollensträucher